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令和４年いわき市議会９月定例会 

市政一般に対する質問通告表 

 

【質問日及び質問予定議員】 

 

  《一般質問》  

 ◇９月５日（月） 

    １ 山 守 章 二 議員･･････････････････････････Ｐ２ 

    ２ 西 山 一 美 議員･･････････････････････････Ｐ２ 

    ３ 馬 上 卓 也 議員･･････････････････････････Ｐ２ 

    ４ 坂 本   稔 議員･･････････････････････････Ｐ２ 

５ 小 野 潤 三 議員･･････････････････････････Ｐ３     

 

◇９月６日（火） 

 ６ 吉 田 雅 人 議員･･････････････････････････Ｐ３ 

    ７ 塩 沢 昭 広 議員･･････････････････････････Ｐ３ 

    ８ 狩 野 光 昭 議員･･････････････････････････Ｐ３ 

    ９ 安 田 成 一 議員･･････････････････････････Ｐ４ 

    10 菅 野 宗 長 議員･･････････････････････････Ｐ４ 

 

◇９月７日（水） 

    11 木 田 都城子 議員･･････････････････････････Ｐ４ 

    12 鈴 木 さおり 議員･･････････････････････････Ｐ５ 

    13 塩 田 美枝子 議員･･････････････････････････Ｐ５ 

    14 福 嶋 あずさ 議員･･････････････････････････Ｐ５ 

    15 上 壁   充 議員･･････････････････････････Ｐ５ 

    

   ◇９月８日（木） 

    16 小 野   茂 議員･･････････････････････････Ｐ６ 

    17 柴 野 美 佳 議員･･････････････････････････Ｐ６ 
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〔一般質問〕 

順位 氏 名 質 問 事 項 

１ ４番 

山守 章二 

（いわき市議会

志帥会） 

[60分] 

１ 原油価格・物価高騰等に係る本市の対策について 

 ⑴ 本市の経済状況について 

 ⑵ 事業者への支援について 

 ⑶ 生活者への支援について 

２ 本市における地域医療について 

 ⑴ 市内医療機関の現状と特色について 

 ⑵ 医療センターの役割などについて 

 ⑶ 本市における地域医療の取組みなどについて 

３ 史跡白水阿弥陀堂境域について 

 ⑴ 白水阿弥陀堂境域の環境整備について 

 ⑵ トイレの管理について 

 ⑶ 池の管理について 

２ ５番 

西山 一美 

（いわき市議会

志帥会） 

[60分] 

１ 本市の新型コロナウイルス感染症について 

 ⑴ 市内における新型コロナウイルス感染症の発生状況につ

いて 

 ⑵ 新型コロナウイルス感染「第７波」への対応について 

 ⑶ これからのウィズコロナへの向き合い方について 

２ 市道の維持管理にかかる諸問題への対応について 

 ⑴ 安心みちまち冠水対策事業について 

 ⑵ 明るいみちまちリニューアル事業について 

 ⑶ 安全みちまちプロテクト事業について 

３ オフロードサイクル施設整備事業について 

 ⑴ これまでの事業経緯について 

 ⑵ オフロードサイクル施設整備事業の概要について 

 ⑶ 事業実施に向けた今後の取組みについて 

３ 22番 

馬上 卓也 

（いわき市議会

一誠会） 

[60分] 

１ 世界平和統一家庭連合（旧統一教会）及び関連団体について 

 ⑴ 世界平和統一家庭連合（旧統一教会）に対する本市の認識

について 

 ⑵ 世界平和統一家庭連合（旧統一教会）及び関連団体との関

わりについて 

 ⑶ 今後について 

２ ふるさとの未来を支える人材育成について 

 ⑴ 郷土愛の醸成について 

 ⑵ いわきっ子チャレンジノートについて 

 ⑶ 学力向上について 

 ⑷ 夢を目標にし実現することについて 

４ 24番 

坂本  稔 

１ いわき市の資源の有効活用について 

 ⑴ 生ごみの活用について 
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順位 氏 名 質 問 事 項 

（いわき市議会

創世会） 

[50分] 

 ⑵ 剪定ごみの活用について 

 ⑶ 市産木材の活用について 

 ⑷ イノシシ肉の活用について 

 ⑸ 気候・気温の地域特性を生かした移住促進策について 

 ⑹ サーフィン・サイクルスポーツに特化した移住促進策につ 

いて 

 ⑺ 市職員の人材の活用について 

５ 14番 

小野 潤三 

（いわき市議会

志帥会） 

[60分] 

１ 構造改革について 

 ⑴ 概要について 

 ⑵ サービスと施設の最適化について 

 ⑶ ＤＸの推進について 

 ⑷ 業務改善と人材強化について 

 ⑸ 今後の取組みについて 

２ 常磐地区市街地再生整備について 

 ⑴ 基本計画（素案）の概要について 

 ⑵ パブリックコメントについて 

 ⑶ 今後の進め方について 

６ ７番 

吉田 雅人 

（いわき市議会

一誠会） 

[60分] 

１ 新型コロナウイルス感染症における本市の取り組みについ

て 

 ⑴ 第７波における本市の感染症対策について 

 ⑵ 第７波における本市の医療体制について 

 ⑶ 第７波における本市の生活支援対策について 

 ⑷ コロナ禍における本市の学習支援について 

２ 地域コミュニティについて 

 ⑴ 自治会について 

 ⑵ 地域見守りについて 

３ ＵＩＪターン促進に向けた本市の取り組みについて 

 ⑴ コロナ禍におけるＵＩＪターンの促進について 

４ 小野町一般廃棄物最終処分場について 

 ⑴ 一般廃棄物の再搬入に係る施設の変更許可について 

 ⑵ 今後の取り組みについて 

７ 27番 

塩沢 昭広 

（いわき市議会

公明党） 

[30分] 

１ ＨＰＶ感染症について 

 ⑴ 子宮頸がん予防の取組みについて 

 ⑵ 男性のＨＰＶ感染症について 

２ 投票率向上に向けた環境づくりについて 

 ⑴ 本市の投票率向上に向けた取組みについて 

８ 12番 

狩野 光昭 

（いわき市議会

創世会） 

[60分] 

１ すべての児童・生徒に行き届いた教育について 

⑴ 児童・生徒の現状と行き届いた教育について 

⑵ 教職員の勤務状況と多忙化解消について 

２ いわき市の公共交通について 

 ⑴ 地域公共交通の現状と今後の取組みについて 
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順位 氏 名 質 問 事 項 

 ⑵ ＪＲ磐越東線の経営の現状と今後の取組みについて 

３ 世界平和統一家庭連合（旧統一教会）等への対応について 

 ⑴ 世界平和統一家庭連合（旧統一教会）等の実態について 

 ⑵ 世界平和統一家庭連合（旧統一教会）等への対応について 

９ 18番 

安田 成一 

（いわき市議会

つつじの会） 

[60分] 

１ 内田市長の市政運営について 

 ⑴ 市長就任後１年を迎えたこれまでの市政運営について 

２ 雇用・経済について 

 ⑴ 若年層の市内就職への促進について 

 ⑵ 市内の外国人労働者について 

３ 新型コロナウイルスワクチンについて 

 ⑴ これまでの接種状況について 

 ⑵ ワクチン接種啓発の取り組みについて 

４ いわきスマートタウンモデル地区推進事業について 

 ⑴ 基本戦略の検討状況について 

 ⑵ 民間事業者公募の検討状況について 

 ⑶ 今後のスケジュールについて 

５ 大規模断水時の応急給水について 

 ⑴ 応急給水計画について 

 ⑵ 効果的かつ円滑な応急給水への取り組みについて 

10 10番 

菅野 宗長 

（日本共産党い

わき市議団） 

[40分] 

１ 旧統一協会の問題について 

 ⑴ 旧統一協会の市長の認識について 

 ⑵ 旧統一協会と当市との関連について 

２ 安倍元首相の国葬について 

 ⑴ 安倍元首相の国葬での市の対応について 

３ 新型コロナ問題について 

 ⑴ 感染拡大の要因と検査について 

 ⑵ 保健所の強化について 

４ 福島第一原発について 

 ⑴ 福島第一原発の汚染水の処理方法について 

５ 学校給食費の無料化などについて 

 ⑴ 学校給食費の無料化もしくは補助制度について 

６ 行政不服審査について 

 ⑴ 行政不服審査制度について 

 ⑵ 行政不服審査制度の審理員について 

11 ２番 

木田 都城子 

（いわき市議会

志帥会） 

[60分] 

１ 市民課窓口サービスの取り組みについて 

 ⑴ これまでの取り組みについて 

 ⑵ おくやみコーナーについて 

 ⑶ これからの窓口サービスについて 

２ 防災教育の取り組みについて 

 ⑴ 出前講座について 

 ⑵ 中学校での防災教育について 

３ 好間地区の浸水対策について 
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順位 氏 名 質 問 事 項 

 ⑴ 好間川の災害復旧の進捗状況について 

 ⑵ 浸水対策の概要について 

 ⑶ 地域住民への説明について 

 ⑷ 今後の取り組みについて 

12 11番 

鈴木 さおり 

（いわき市議会

創世会） 

[60分] 

１ 本市の認知症施策について 

 ⑴ 小学生向け認知症教室について 

 ⑵ ものわすれ相談会について 

 ⑶ 認知症高齢者・家族介護者の支援について 

 ⑷ 正しい知識と理解の普及啓発について 

２ 夜間中学について 

 ⑴ 夜間中学ニーズ調査について 

 ⑵ 公立夜間中学の必要性について 

 ⑶ 自主夜間中学について 

３ 汚染水の海洋放出について 

 ⑴ 原子力規制委員会の認可と福島県知事・大熊町町長・双葉

町町長の事前了解について 

 ⑵ 放出水の情報公開について 

 ⑶ 海洋放出拡散シミュレーションについて 

 ⑷ 汚染水対策について 

 ⑸ 「関係者の理解なしにいかなる処分も行わない」という書

面約束について 

13 30番 

塩田 美枝子 

（いわき市議会

公明党） 

[30分] 

 

１ 障がい者が暮らしやすいまちづくりについて 

 ⑴ 障害者手帳のカード化と障害者手帳アプリ「ミライロＩ

Ｄ」の導入について 

 ⑵ 障がい児も遊べる公園「インクルーシブ公園」・「インク

ルーシブ遊具」の設置について  

２ 認め合い、協力し合う、男女平等のまちいわきの推進につい 

 て 

 ⑴ 第四次いわき市男女共同参画プランについて 

14 23番 

福嶋 あずさ 

（いわき市議会

創世会） 

[30分] 

１ 誰もが自分らしく生きやすいいわき市を目指して 

 ⑴ いわきおどりについて 

 ⑵ 補助犬について 

 ⑶ 障害者差別解消法について 

 ⑷ 子どもの権利について 

15 34番 

上壁  充 

（いわき市議会

創世会） 

[30分] 

１ 行政改革・人材育成改革・財政改革の進行状況について 

 ⑴ 改革の進捗状況について 

 ⑵ 人材の活用について 

 ⑶ 職員満足度調査について 

２ 新型コロナウイルス感染症の全数把握の見直しがされた場

合の市の対応について 

 ⑴ 感染者への対応について 
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順位 氏 名 質 問 事 項 

 ⑵ プロジェクトチームについて 

３ 小野町一般廃棄物最終処分場の変更許可について 

 ⑴ 一般廃棄物の再搬入に係る変更許可について 

 ⑵ 大雨時等の安全対策について 

 ⑶ 本市の今後の対応について 

16 29番 

小野  茂 

（いわき市議会

公明党） 

[40分] 

１ 新型コロナウイルス感染症緊急経済対策等について 

⑴ 生活困窮者自立相談支援事業について 

⑵ マイナポイント事業の活用について 

⑶ 市長と経済関連団体との意見交換について 

⑷ 医療機関、薬局や訪問看護への支援について 

⑸ ＨＥＬＰＯの活用について 

２ アスベスト対策について 

 ⑴ 解体工事におけるアスベストの法改正について   

17 

 

28番 

柴野 美佳 

（いわき市議会

公明党） 

[50分] 

１ ごみゼロいわきをめざして 

 ⑴ 生ごみ減量にむけて 

 ⑵ 資源として生かすことについて 

 ⑶ 海ごみ対策について 

 ⑷ 市民参画の促進について 

 

 


